

in der morgentlichen „today show“. Smirvel hatte bereits früher für NBC gearbeitet, ihre Karriere aber zwischen 2003 und 2011 auf Eis gelegt, während ihr heute 65 Jahre alter Mann Gouverneur von Kalifornien war.

**FRANZISKA VAN ALMSICK** (35), ehemalige Spitzen-Schwimmerin, mutet sich trotz Schwangerschaft viele Termine zu. Sie erklärt das in „Gala“ so: „Nun bin ich so nebenbei schwanger: Ich habe Termine für die Sporthilfe, meine eigene Stiftung, kümmere mich um meinen Großen.“ Abends falle sie todmüde ins Bett. Van Almsick: „Die erste Schwangerschaft habe ich bewusst genossen, da habe ich mir mehr Zeit für mich genommen.“ Der Vater ist ihr Freund Jürgen Harder, das Paar hat bereits einen Sohn, den sechsjährigen Don Hugo.

**VICTORIA PASCHOLD** hat ihren Titel als „Miss Sachsen-Anhalt“ verloren – wegen der Veröffentlichung von Nacktfotos. Das verstößt gegen die Statuten der „Miss Germany Organisation“ (MGO), sagte deren Geschäftsführer. Der MGO-Chef meinte weiter über die Ex-Miss Paschold: „Sie war auch so unklug und hat die Fotos einem unserer Sponsoren geschickt.“

Veronika von Quast (links) und Doris Gallart machen's vor. Fotos: Bernd Wackerbauer

Schauspieler Dirk Galuba mit Freundin Maria Klose.

Hauptdarsteller Hugo Egon Balder mit seiner Freundin Sabah Meller.

# Ansitzen bei Wahl im Tal

Der Tegernsee lockt jetzt mitten in München – als neues Lokal. In Riem beim Renntag sieht man viel Prominenz und einen glücklichen Prinz Auersperg

Das „Tegernseer Tal“ hat sich – wo denn auch sonst? – im Tal erweitert. Still, um 15 Uhr, eröffneten Multi-Gastronom **Constan-**

**tin Wahl** und sein Kompagnon **Peter Kinner** („Vinorant“ im Alten Hof) ihr weiß-blaues Schmuckkästchen-Lokal mit Glasdach.

Sieben Monate haben die Restaurierungs- und Neugestaltungsarbeiten der Location (Architekt: **Daniel Hildmann**) gedauert, wo einst drei Jahrzehnte lang „Maredo“ seine Steaks verkauft hat.

Die Buschtrommel in München ist feinfühlig – und so erschien fünf Minuten später zum „Ansitzen“ neben **Prinz Peter zu Sayn-Wittgenstein** die Innenstadt-Kampfrinker „**Gunther, das Tier**“ (bürgerlich: **Marte**), **Gustl Schuster** (Immobilien), der exotische **Amusch** und „**Kleidermann**“, der **d'Artagnan** von Frankfurt, sowie Kinder-Shop-Chef **Michael Schmitz** („Le Petit“) und **Karl Heinz Kleppel** („der Philosoph“).

Der Chefkoch des „Tegernseer Tal“ mit Tegernseer Bier heißt **Rainer Unglaub**, dem die Besitzer Wahl und Kinner ein unglaublich raffiniertes

Hightech-Küchen-Cockpit zur Verfügung gestellt haben. Natürlich ganz in Chrom.

Constantin Wahl hat sich im übrigen wieder von seinem Dinner-and-Dance-Restaurant „**Lazy Moon**“ verabschiedet und setzt voll auf sein neues gastronomisches „Edelweiß“.

Haferlgucker **Putzi Holenia** mit seinem „Paulaner im Tal“, und das „Weisse Bräuhaus“



**GRAETER**

graeter@abendzeitung.de

müssen sich in der Nachbarschaft womöglich ins Zeug legen.

Beim zweiten Riemer Galopp-Renntag der neuen Saison verzeichnete **Horst Gregor Lappe**, Generalsekretär des Münchner Rennvereins, zwar „nur“ 9600 Besucher, aber dafür prominente Gäste wie schon lange nicht mehr. Schauspieler **Christian Tramitz** („Der Schuh des Manitu“) ließ sich in der neuen VIP-Lounge (Catering: **Dahlmann**) verwöhnen, wie auch

Kaffee-König **Wolfgang Wille** (Dallmayr) mit seiner charmannten Frau **Marianne** mit kardinalrotem Seiden-Oberteil. Man sah viel elegante Kleidung, vereinzelte Damen trugen Hut. Am „Kytaro“-Champagnerstand gab der smarte **Prinz Franz von Auersperg** „hupfertes Wasser“ aus, weil sein Pferd Pastorius zwei Tage zuvor in Paris gewonnen und ihm 170 000 Euro Taschengeld eingebracht hat.

Glücklich strahlte die chic gedrehte **Antonia Bögel**, Ex-Freundin von Pferdezüchter **Helmut von Finck**, weil auch ihr eigenes Pferd als Sieger durchs Ziel lief und knapp zwei Tausender für Futterhaller Unternehmer **Hans Gerd Wernicke** (Stall Salzburg), dessen Leben so prickelnd ist, dass er sich überlegt, darüber ein Buch zu schreiben, war ebenfalls in Champagner-Laune: Sein Pferd „Nightwish“ hat ihm die Freude gemacht zu siegen und wird vielleicht in Zukunft so erfolgreich sein wie Schwester-Pferd „Nightmagic“.

Mit am Tisch im Freien saß Star-Trainer **Mario Hofer**, der auch „Pastorius“ (gewann in



**Christian Tramitz auf der VIP-Tribüne.** Foto: Robert Auerbacher

Paris vor den Pferden von **Aga Khan** und **Niarchos**) unter seinen Fittichen hat, und lästerte ein wenig über weibliche Jockeys, die vermehrt in Riem im Sattel sitzen. Bei Jockette **Claudia Fleißner** rühmte er Aussehen und Figur, von den Reitkünsten war er nicht überzeugt – mehr von ihren Tanzeigenschaften.

Vor den Toren der Rennbahn lockt der neue Betreiber des Restaurants „Mistura Tropicana“ mit Dumping-Preisen: Das Ribeye-Steak für 8,90 Euro. Und nicht vom Pferd.

## Trauringwochen

bei Juwelier Fridrich im Münchner Trauringhaus!

Profitieren Sie jetzt von unserem **10 % Trauringwochen-Bonus** auf alle Trauringe aus unserem großen Sortiment!

bis 11. Mai!



seit 1864  
**Fridrich**  
TRAURINGHAUS · SCHMUCK · JUWELN · UHREN · EIGENE WERKSTÄTTEN  
SENDLINGER STRASSE 15 · 80331 MÜNCHEN · TELEFON 089 2608038 www.fridrich.de



Glück bei den Pferden: Bank-Erbe Helmut von Finck und Freundin Natascha Gottlieb.



Sein Pferd „Pastorius“ schlug in Paris alle aus dem Rennen: Prinz Franz von Auersperg.



Neue bayerische Küche im Tal: Wirt Constantin Wahl mit Thomas Käfer (r., Leihhaus).